

Berichtigung

29.11.2024

Bei dem Artikel mit dem Titel „Mit dem Wasser bauen“, der am gestrigen Donnerstag, den 28. November, auf der regionalen Kulturseite erschienen ist, gab es einen Fehler: Das Foto vom Sant’Erasmo-Projekt der italienischen Architektin Maria Alessandra Segantini und C+S Architects wurde leider falsch zugeordnet. Zu sehen ist in dem Artikel nämlich eine Wasserfilteranlage auf der Insel Sant’Erasmo in der Lagune von Venedig. Und nicht, wie irreführenderweise beschrieben, ein Museum am Rande der Wüste in Peru.